



Association Valaisanne de Médiation  
Walliser Verband für Mediation

## DIE VORTEILE

Die Mediation bietet einen privilegierten Ort des Zuhörens, unter Wahrung absoluter Vertraulichkeit.

Sie kann auch folgenden Zwecken dienen:

- einen Konflikt verhindern, eine Krise entschärfen
- eine abgebrochene Kommunikation wieder in Gang bringen
- gegenseitiges Verständnis fördern
- gemeinsame Gestaltung von wechselseitig zufriedenstellenden Lösungen

## KONTAKT

Walliser Verein für Mediation  
1950 Sitten  
075 418 20 83  
info@avdm.ch

Die Liste der Mediatoren  
finden Sie auf unserer  
Webseite:  
[www.avdm.ch](http://www.avdm.ch)

Sie befinden  
sich in einer  
Konflikt-  
situation?

**Mediation  
kann Ihnen  
helfen!**

Walliser Verein  
für **MEDIATION**

## FREIWILLIG

Mediation ist freiwillig. Sie bietet einen neutralen Raum, in dem über Konflikte, Meinungsverschiedenheiten und Missverständnisse mit Respekt sich selbst und anderen gegenüber gesprochen wird, um gerechte Lösungen zu finden.

Der/die Mediator/in fördert Kommunikation, Austausch, gegenseitiges Verständnis und die Entwicklung von Lösungen. Er/Sie engagiert sich neutral, unparteiisch und unabhängig in gleicher Weise für alle Beteiligten. Er/Sie hält sich an ethische und deontologische Grundsätze.

Egal, ob Sie eine Scheidung durchmachen, in Schwierigkeiten oder im Konflikt mit Ihrem Nachbarn, Ihrer Immobilienverwaltung, Ihrem Arbeitgeber, Ihrem Kollegen, Ihrer Familie, Ihrem Geschäftspartner ... sind, die Mediation kann Ihnen helfen.

*In Harmonie  
trotz unserer  
Verschiedenheit*



## DIE VERSCHIEDENEN BEREICHE

Mediation umfasst verschiedene Bereiche:

- Paare
- Familie
- Nachfolge
- Nachbarschaft
- Gesundheit
- Schule
- Unternehmen – Organisationen
- Handel
- Interkulturelle Beziehungen
- Täter-Opfer-Ausgleich
- Immobilien
- usw.

## INDIVIDUELL GESTALTETE UNTERSTÜTZUNG

Eine Mediationssitzung wird der jeweiligen Person und Situation angepasst. Es ist eine persönliche und vertrauliche Begleitung.

Die Mediation entwickelt sich in Etappen. Die Beteiligten arbeiten zunächst an den aufgetretenen Schwierigkeiten und deren Ursachen und entwickeln dann Lösungen. Abschliessend kann der Prozess zu fairen Vereinbarungen führen.

Mediation basiert daher auf der Vergangenheit, um die Zukunft zu gestalten. Sie erfordert Respekt, Verantwortung und Autonomie von den Beteiligten.